

# Doppelt so viel

Heute wird der 5,7-Millionen-Euro-Zubau des Studentenheims im Nautilusweg eröffnet. Insgesamt haben jetzt 227 Studenten Platz. „Altes“ Heim dient im Sommer als Drei-Sterne-Hotel.

KERSTIN OBERLECHNER

Während am Klagenfarter Südufer das Concordia-Studenterheim auf Vordermann gebracht wird, präsentiert sich das neu gebaute Studierendenheim im Nautilusweg 11 bereits hell, freundlich und stilvoll. Binnen elf Monaten wurde zum bestehenden Altbau, der bisher für 113 Studierende Platz bot, der moderne Zubau mit 114 Zimmern errichtet. Die Kosten dafür belieben sich auf rund 5,7 Millionen Euro.

Obwohl bereits seit Juli rund 100 Studenten den Neubau bewohnen, wird er erst heute offiziell eröffnet. „Wir sind stolz auf unser Klagenfarter Projekt. Es ist eines der modernsten home-Atstudens-Heime in Österreich und ausstattungstechnisch an unsere Wiener Zentrale angelehnt“, so Marketingleiterin Sonja Branstet. Das neue Gebäude besteht aus 760 Quadratmeter-Geschäftsflächen im Erdgeschoss und 114 Wohneinheiten auf drei Etagen.

## Modernes Schließsystem

Das Besondere ist, dass diese Wohneinheiten aus zwei oder drei Einzelzimmern bestehen, die sich Bad, WC und Vorraum mit Küchenschrank teilen. „Jedes Zimmer ist mit Fernseher und Internet ausgestattet. Es gibt zehn Küchen, Gemeinschafts- und Waschräume“, sagt Alexander Walter, „Home-Students“-Leiter der Region Süd. Das Highlight ist aber das elektronische Schließsystem, das für sämtliche Türen und Schränke zur Verfügung“, so Kraxner.

NAUTILUSGASSE 11



# Platz für Studenten



## AKTUELL

### Einbruch in Grillstation

KLAGENFURT. Esswaren im Wert von 500 Euro, aus einer Tiefkühltruhe, in einer Klagenfurter Grillstation, wurden zum Diebesgut, das unbekannte Täter in der Nacht zum Dienstag erbeuteten. Die Einbrecher stiegen über ein Dachfenster in das Lokal. Gesamtschaden: rund 800 Euro.

### Vier Raufholde angezeigt

PÖHTSCHACH. Drei Gastronomieangestellte zwischen 17 und 22 Jahren und ein 41-jähriger Tscheche gerieten in der Nacht auf Dienstag auf einem Gehsteig in Pöhtsachach in einen Streit. Dieser endete mit Faustschlägen und Fußtritten. Der Tscheche wurde im Gesicht verletzt, die drei anderen Raufbolden erlitten leichte Abschürfungen. Alle vier wurden angezeigt.

### Wohnhaus durchwühlt

KÖTTMANNSDORF. Unbekannte brachen am Dienstag durch ein Kellerfenster in das Wohnhaus eines 68-Jährigen in Lambichl ein. Sie durchwühlten sämtliche Räumlichkeiten. Ob etwas gestohlen wurde, steht noch nicht fest.

## Spatenstich: Riedergarten baut in Ferlach Billa-Filiale

Baufirma errichtet auf 4491 Quadratmetern einen Billa in Ferlach. Dieser wird schon im Oktober eröffnet.



Am Spatenstich für den Billa auf der Röschwiese an der Wörthersee Südstraße in Klagenfurt, folgte am Dienstag der nächste. Nämlich jenen 4491-Quadratmetern in Ferlach-Markt an der Klagenfurter Straße. Der Billa-Markt, der eine Verkaufsfläche von 600 Quadratmetern umfasst, wird heuer im Oktober eröffnet. „Hier ent- MELANIE FANZOTT

## Parkplatz beim Fernheizwerk wird wieder gebührenpflichtig

Drei Jahre lang war der asphaltierte Parkplatz neben dem Fernheizwerk gratis. Das soll jetzt wieder ändern.



Nach gratis. Der Schranken beim Fernheizwerk-WLZ/SCHERER (4) WOHLPICTZ bleibt vorerst geöffnet. Peter Steinböck und Waldner (sechster von links) stehen mit dem zweiten Bauvorhaben, der Realisierung einer neuen Apotheke, ein neues Gewerbezentrum, „sagte Chef Herbert Waldner. „Hier ent- MELANIE FANZOTT

### Fernstich: Riedergarten

baut in Ferlach Billa-Filiale



Am Spatenstich für den Billa auf der Röschwiese an der Wörthersee Südstraße in Klagenfurt, folgte am Dienstag der nächste. Nämlich jenen 4491-Quadratmetern in Ferlach-Markt an der Klagenfurter Straße. Der Billa-Markt, der eine Verkaufsfläche von 600 Quadratmetern umfasst, wird heuer im Oktober eröffnet. „Hier ent- MELANIE FANZOTT

### Wohnplatz 114 im Neubau

WÖRTHSEE. 114 im Neubau, 113 im Altbau, insgesamt 227.

**Neubau:** Binnen elf Monaten erreicht Kosten und 5,7 Millionen Euro Unterstützung von Bundesministerium für Wissen- Künste, Landwirtschaft und Land Kämlen. Ganzjahresbetrieb.

Altbau. 1996 errichtet, 2010 um rund 1,2 Millionen Euro renoviert. Juli bis September Hotel.

**Wohnplatz 114 im Neubau,** Ewald Wiedenauer (SPÖ), die 193 Parkplätze gegenüber dem Fernheizwerk für gebührenfrei, bis der Auffangparkplatz Nord fertiggestellt ist.“ Dieser wurde nie gebaut. Seit Kurzem sind die Schranken der Parkplaztfährt wieder montiert.

„Es ist berücksichtigt, den Parkplatz – vor allem für Dauerparker – gebührenpflichtig zu machen“, sagt Heimleiter Oliver Kraxner. Neuerungen gibt es auch beim alten Gebäude. Um rund 1,2 Millionen Euro wurde es renoviert und wird erstmals bis September als Dreisterns-Hotel genutzt. „Mit 1. Oktober stehen die 113 Zimmer wieder den Studenten zur Verfügung“, so Kraxner.